

Xalapa, Ver. A 30 de Abril de 2025.

### Realizó CEDHV Conversatorio “Gráficas en la defensa”



Con motivo de la conmemoración del 8M y el Día Internacional del Diseño, autoridades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) organizaron el Conversatorio “Gráficas en la defensa: mujeres diseñadoras y derechos humanos”.

La actividad tiene como finalidad iniciar el diálogo en torno al papel de las diseñadoras en los movimientos de defensa de los derechos humanos, sus experiencias y procesos creativos para poder efectuar esta labor; el panel estuvo conformado por Michelle Arres Balcetín, Lorena Ortega Rodríguez y Leslie Michelle Rivas Carrera, bajo la moderación de Yausi Mora quienes expusieron sus experiencias al trabajar el diseño en temas de DDHH.

Durante su intervención la Doctora Namiko Matsumoto Benítez presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, destacó la relevancia de efectuar estas actividades que contribuyen a promover y entender los temas de derechos humanos en otros ámbitos como es el caso del diseño gráfico.



Por su parte, al hacer uso de la voz Yausi Mora de la Comisión Estatal, explicó que el tema central del conversatorio es la importancia de la gráfica en los derechos humanos, “deben permear la práctica de muchas disciplinas, no es la excepción el diseño que ha sido gran aliado en la promoción de la defensa, la sensibilización y la visibilización de violaciones a derechos humanos”.

Las imágenes, dijo, nos ayudan a traducir mensajes importantes, pueden provocar en el espectador una serie de opiniones que, si bien no cambiarán su opinión de manera inmediata, contribuirán al análisis.

Ante ello hizo énfasis en la necesidad de tratar con seriedad el papel del diseñador en la promoción de los Derechos Humanos “formarnos desde la academia, realizar investigaciones, acercarnos a los grupos que queremos retratar para hacerlo con respeto y de manera digna”.

Para concluir Minerva Regina Pérez López, Secretaria Ejecutiva del organismo estatal hizo entrega de reconocimientos a las ponentes por su participación; estuvieron presentes Yeralding Sánchez Morales, Titular de la Unidad para la Igualdad de Género de la CEDHV; así como funcionariado de distintas áreas de la administración pública y académicos de diferentes instituciones educativas.

\*Esta información es de carácter público y ajena a cualquier partido político. Queda prohibido su uso para fines distintos a los establecidos.